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■ de Bienestar Social de fe Jimia de Comunidades. Sobre estas limas, Mariano 

■' d e  Comunidades, Juan José Fuentes,
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grama e lecto ra l sensato ,
_ ¡ancieramente medido y que 
fiuy mal se tendrían que dar 
is cosas para no poder cum- 
lirlo en gran medida".

i; ¿Qué apoyos van  a red**
lir de Iss ate ítiifestraclarias 
para llevar « cabo  e stes pro- 
petos?
í "Como he com entado an- 
fis, ya hemos rea lizado  los 
primeros contactos, reunién

donos, po r e jem p lo , con el 
p res iden te  de- la D iputación  
Provincial de Ciudad Real, Ne
mesio de Lara, y su respues
ta fue muy-: positiva. También 
nos hem os reun ido  con los 
delegados de Obras Públicas, 
Industria y Agricu ltura. Des
pués de este mes de agosto 
seguiremos con las reuniones 
y espero que en septiem bre 
la Delegación de la Junta en 
C iudad Real pueda ce leb ra r 
en Vilianueva de ios Infantes 
un Consejo de Gobierno pro
v inc ia l, en el que podrem os 
exponer de una forma global 
y genérica todas nuestras ne
ces idades. ■

Vilianueva de los Infantes, 
al igual que el resto de pue
blos de la comarca, necesita 
m ucho apoyo  in s t itu c io n a l, 
pues la mayoría somos muni
cipios de recursos económicos 
lim itados e in se rtos en una 
com arca deprim ida . Una de 
las soluciones es la comarca- 
lizac ión con in fraestructu ras 
comunes".

¿Q ué p-uecte sitmüficr¿r s a m  
f e  €Otr?¿;‘-'C3' f e  nOC’:é: i t e -

la au to v ía  L h ta ra s te lb a a fe te
"Vilianueva de los Infantes 

tiene un p lanteam iento muy 
concreto y es la mejora de las 
vías de comunicación, lo que 
vertebrará la comarca. Para la 
autovía L inares-A lbacete, de 
competencia estatal, se bara
jan dos opciones, la sur, que 
deja fuera a Ciudad Real, y la 
norte, que es la que nosotros 
vam os a defender, ju n to  a 
municipios de Jaén y A lbace
te.

Ahora bien, esta no es la 
única vía por la que va a pe
lear V ilianueva de los In fa n - ' 
tes y su comarca, pues tam 
bién trabajamos por la auto
vía Ciudad Real-Valdepeñas, 
depend ien te  de la Junta de

C o m u n id a d e s , y d eb em o s  
sen s ib iliza r a la adm in is tra 
ción reg iona l para que esta 
v ía con tinué a travesando el 
Campo de Montiel, lo que per
mitirá la unión con la de Lina
res-A lbace te . -De ..rio'' se r as í 
esta comarca tendrá muy difí
cil progresar". .

¿Cuál es ¡a s ituac ión  tu rís- 
tica del municipio?/.

"H a ce  ya m ás de ocho  
. años que comenzamos.Ja par-. 
ticipación en FITUR, y los re
sultados han sido muy positi
vos. Ahora bien, debemos te
ner los pies en el suelo por
que si cada día nos llegan 200 
turistas y no tenemos infraes
tructuras para atender nada 
más que a 50 habrá 150 que 
se van descontentos. Por lo 
tanto, las acciones municipa
les ya deben ser de conso li
dación del turismo y de fomen
tar la creación de infraestruc
turas.

Pese a que en los últimos 
años han surgido diversas in
fraestructuras hoteleras, con
sideram os que la oferta aún 
es escasa. Por otro lado, el 
A yun tam ien to , en co labo ra 
ción con asociaciones tu rís ti
cas, está partic ipando en d i
versos eventos de promoción.

En la actualidad, Villanue- 
va de los Infantes pertenece 
a la mancomunidad Tierra de 
los Caballeros y Tablas de Dai- 
miel, que gestiona un plan de 
dinam izacíón turística con aún 
dos años de vigencia y vamos 
a seg u ir  t ra b a ja nd o  por el 
desarro llo  de este im portan
te sector.

Por otra parte, hemos pe
dido el ingreso en la Manco
munidad La Mancha, a la que 
podemos aportar un gran be
neficio y recibirlo de sus mu
nicipios. Esperemos que atien
dan nuestra petición.
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, Para los próximos años, en 
la provincia de Ciudad Real se 
están  generando  dos g ran 
des proyectos (aeropuerto y 
Reino de Don Quijote) y los 
pueb los que tu r ís t ic am en te  
tenem os a lgo  que dec ir no 
podem os quedar al m argen 
pues tenem os ah í una gran 
fuerza  de desa rro llo . Todos 
los pueblos que tenemos algo 
que ver con el Quijote debe
mos luchar para que este pro
yecto irradie a toda esta co
marca".

•, En cuymt.fi a la  j m/eunnd, 
¿so Tija Bñ V ilianueva  de ¡es 
i n f a m e s  o. s a le  d e l rm m ío--
pí0f

"Los jóvenes estud ian en 
la localidad hasta que llegan 
a la Universidad. Como somos 
un pueb lo  e m in en te m e n te  
agrícola y con escasa indus
tria muchos jovenes tiene que 
salir de la población. Por ello, 
tenem os que desa rro lla rnos 
más industrialmente para que 
n u e s tro s  jó v e n e s  no s igan  
em igrando. Para eso hemos 
creado la Concejalía de Juven
tud, que tiene que in ten ta r 
crear cond ic iones de fo rm a
ción, planes de vivienda para 
jóvenes, planes de inserción, 
etcétera .

Esto es m uy im po rtan te  
porque sino la población en
vejece y dism inuye. Ahora he
mos conseguido estabilizar la 
p o b la c ió n  y co n ta m o s  con 
unos 6.000 habitantes. Ade
más, ha habido un gran au
mento de población debido a 
la inm igración, que ya ronda 
el 10 por ciento del total. Esto 
va a determ inar un cambio de 
mentalidad y precisará de una 
gran acción social".
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cíe fe ria s, ¿cuín va a ser ta

"Una mezcla por mantener 
los acuerdos y com prom isos 
de la an te rio r corporación y 
dar a la vez un foque de o ri
ginalidad. Los años e lectora
les son muy buenos para los 
que ganan pero también tie 
nen una parte muy negativa 
y es que te encuentras un pre
supuesto casi ejecutado en los 
primeros meses y cuando lle
gan las fiestas el presupues
to está gastado.

Tenemos algunas activ ida
des trad ic iona les que no se 
van a poder acom ete r este 
año, como la cata de vinos, el 
campeonato de tiro o las ca
rreras de galgos. A pesar de 
ello, va a ser un programa de 
festejos muy interesante; hu
m ilde en lo económ ico, pero 
que va a responder a las ex
pectativas y estará precedido 
de una Semana de la Juventud 
muy interesante y participati- 
va. Se va a cum plir el objetivo 
de disfrute, goce y descanso".

¿Cómo ha 
to r la lm en te

"El Ayuntam iento se ha d i
vidido en nueve delegaciones. 
Hay una Comisión de Gobier
no que está formada por el a l
calde y cuatro tenientes de a l
caldes. Hay siete concejalías: 
Partic ipación C iudadana; Ju 
ventud, Infancia y Deportes; 
Cultura y Patrimonio; Turismo 
y D esarro llo  Local; A suntos 
Sociales; Hacienda, Agricu ltu
ra y Medio Ambiente y Feste
jos, Obras y Servicios. Por su 
parte, A lcaldía lleva Personal 
y Policía".
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